

Yonago East Weekly

受け継がれる奉仕の心、未来へ。

- ●創立/1968年4月24日 ●事務所/米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 ℡ (0859) 32-5531
- ●例会日/水曜日12:30~13:30 ●例会場/米子全日空ホテル 米子市久米町53-2 瓦(0859)36-1111
- ●会長/永見吉平 ●幹事/植田 昭 ●会報/山根文教

会員数 105名 (正会員 104名 名誉会員 1名)

ビジター メーキャップ

理事14名(9/5理事会)、小土井君(9/6東京羽田RC)木山君(9/10 クラブ米山記念奨学委員長研修会 岡山国際交流センター)

今週のお祝い

出席100%祝:2年 杉原秀一郎君

25年 木美俊彦君

スマイルBOX

出席100%祝:杉原(秀)君 本人誕生祝:荒川(雄)君 結婚記念日祝:岡(久)君 創立記念日祝:長谷川 (渉)君、井上(卓)君、永見君、吉岡君

会長挨拶

昨今は新聞でご存知の通り北朝鮮問題が話題に なっております。独裁者の金正恩は自分の腹違いの 兄弟を暗殺、3年前には自分の義理のおじさん張成沢 を殺生しました。

実は同じような事がこの米子でも起こっています。どういう事だと言いますと今から414年前、米子に於いて、時の城主中村一忠14歳。1603年米子城に入城してから僅か2年後です。自分の父の妹の旦那さんが、当時は家老で横田内膳と言います。今、内膳丸とあるようにこれは義理のおじさんです。この義理のおじさんを暗殺するわけです。横田内膳は豊臣家康からも信頼を受けて、この一忠の子守役をしておりました。今の北朝鮮の権力争いとよく似ています。ただ違うのは、その結果、一忠で暗殺した側の主犯全員が、家康の逆鱗に触れて全員切腹です。城主である一忠は、字が秀忠という2代将軍からもらっており、お家断絶だけは逃れたようです。しかしその6年後突然病死で亡くなり、中村家は断絶となりました。

このように、今起こっていることが414年前に米子で起こったということでございまして、これから北朝鮮というものがどういうことになるのか心配な今日この頃でございます。

幹事報告

1.9/23第2グループ親睦ゴルフ大会 24名登録 2.10/20地区大会チャリティゴルフ大会 15名 〃

2.10/20地区大会チャリティコルテ大会 13名 / 10/22地区大会本会議 30名 //

3.9/27観月夜間例会のご案内例会終了後FAX 送迎バス 米子市民体育館駐車場 18:00発

- 4.10/14拉致問題の早期解決を願う国民のつどい in 米子開催のご案内
- 5.例会変更のお知らせ

境港RC 9/19 (火) 休会 (定款第8条)

松江しんじ湖RC 9/19 (火) " " 12:00~12:30 ビジター受付あり

倉吉東RC9/14(木)移動例会

ビジター受付あり

次回プログラム

9/13 「ロータリーの友」紹介 雑誌委員会

9/20「米子松蔭高等学校インターアクトクラブ活動報告」

9/27 観月夜間例会 (大山ロイヤルホテル)

本日のお食事





ROTARY: MAKING A DIFFERENCE

ロータリー:変化をもたらす

くプログラム>

50周年歷史放談② 杉原 弘一郎 元会長



ロータリーに入ったら第一に何かな?色んなことがありますが、出席するという事を皆様に頑張って頂きたい。 入会したら出席は当然、出来なければメイキャップをして頂きたい。出席免除会員になって、まだメイキャップしているんですね。何と習性は怖いなと思っています。

IMと地区大会、先ほど3年未満の方にぜひお願いしますと仰っておりましたが、3年未満じゃない方も参加をして頂きたい。随分前ですけど私が会長をさせてもらったり、ガバナー補佐をさせてらったときに、米子東ロータリークラブと呼んで頂くと、登録数は多くても出席者の数が少ない、登録数も少なくなって非常に寂しい思いをしております。ということでぜひ出席をして頂きたいなと思います。ロータリークラブのメンバーとして最低限、出席を頑張って頂きたいと思います。

私の記憶に残っているのは、鶴田武久さんという名前を一番思い出します。お亡くなりになりましたが、すごくリーダーシップを持っておりました。30周年頃に中央ロータリークラブ創設の動きがありました。最後は鶴田さんが新しいメンバーを集められ米子中央ロータリークラブをお創りになった。米子東ロータリークラブがスポンスしてできた記念すべき中央ロータリークラブですので我々も関心をもって成長を見守っていかないといけないという責任があると思います。

圓道先生が会長の時に、東京の司洋子さんが恵比寿ロータリークラブの何かをやっておられました。発展途上国に消防車を贈ろうという運動があり、消防車を鳥取県で1台何とか都合できないかという話がまいりまして、淀江町から1台出るという事が分かり消防車を貰いに行きました。淀江町役場の前で式典をやり、大きなキーを作って東京のロータリークラブに渡しました。そのあと直ぐにアフガニスタンの書記官から連絡があり、ぜひアフガニスタンにも1台お願いしたいという事でしたが、一生懸命探しましたが出てこなくて贈ることが出来ませんでした。

ロータリークラブで得たものは、ロータリークラブに出ると皆さんの顔が見れる。そうすると躁鬱病の防止になるなと。行きたくない時、何となく人に顔を出したくない時、そのような時敢えて出てみる。皆さんと顔を合わせお話すると心がほぐれる。最近年取ってからこういう感じがします。

今日息子が2年の皆勤賞を頂きましたが、息子が入ってきますと親父というのはいらんのかな、居づらいな~とまでは思いませんけど、そろそろ退出命令が出かかっているのかなと思っております。

私が会長の時に芸場と阿南南ロータリークラブと姉妹 血縁をさせて頂きました。芸場ロータリークラブと姉妹提携は念願でありました。やっぱりソウルのロータリークラ ブとなると、中々相手が見つからない。あの当時佐田山 さんが居なかったので居ればもっと簡単にできたと思い ますが。。。佐田山さんはまだいらっしゃらなかったよ ね?居た!困っちゃったな~失言をしました。米子市長 さんから、徳島阿南南のロータリーと阿南市長さんから ぜひ姉妹血縁をしたいという話が来ていると第2グルー プに話があり、5つのロータリーグラブで話をしてどこか で受けようという事になりました。皆さんにお願いしたと ころ、全部断られました。それから米子東ロータリークラ ブに持ち帰りどこもないのでお受けしませんかという事 を話し、ご了解を頂き姉妹提携をさせて頂きました。

地区大会によく行きますが、懐かしいメンバーに出逢います。一瞬にして昔に帰ります。ガバナー補佐には持ち回りで同窓会があります。今年は岡山ですが、年取ってからの楽しみが増えます。

米子東クラブとして、対外広報をしなしといけないと一時のぼせ上った時がありまして、今も立派にやっておりますが、我が会には中海テレビの髙橋さんが居まして、毎回例会講師の卓話をテレビで放送する。といった事もしてきました。できるだけ地元新聞にも接触しPRをして頂く、米子南ロータリークラブさんは、年に1回必ず寺谷さんを呼んで講演をして頂いております。今年は塩谷さんが講師の選定をしていますので、その話しもさせて頂いております。

我が人生は34年目ですがロータリーと共にあったと 思います。ロータリーありがとう。

8/30 第1回家族集会 (王子俱楽部) 17名参加





野球同好会 岩﨑 稔 会員

毎年恒例となりました全国野球選抜大会が茨城県 日立市で今年度11月11日、12日に開催されます。